



SUCESOS

La Guardia Civil busca a los autores de los incendios en Las Rozas de Valdearroyo

18.08.2009 - REDACCIÓN | SANTANDER

La Guardia Civil está colaborando en los trabajos de identificación y localización de los autores de los incendios forestales que se produjeron este fin de semana en Las Rozas de Valdearroyo, y que arrasaron unas 70 hectáreas. Así lo aseguró ayer la directora general de Biodiversidad del Gobierno de Cantabria, Eugenia Calvo. Según explicó, todavía no se conoce a los presuntos autores de los fuegos, pero «todo apunta» a que se trató de dos incendios «intencionados», pues tuvieron «multitud de focos distintos».

En total, las llamas afectaron a unas 70 hectáreas en una zona abierta de pastizal y matorral en monte bajo.

Alcanzaron en menor medida al área de arbolado, que consistía principalmente en pinos.

El primero de los fuegos se inició el viernes a las 00.15 horas en la zona La Aguilera, y contó con cinco o seis focos. Este fuego se dio por controlado sobre las nueve de la mañana del sábado, precisamente a la misma hora en la que comenzó un segundo fuego en Bustasur, en una zona cercana al anterior.

El hecho de que cuando estaba controlado el primero comenzara el segundo y la variedad de focos es lo que ha hecho pensar a los responsables del Gobierno que el fuego pudo haber sido provocado.